

SAINT-DENIS SOIRÉE HUMANITAIRE

Un spectacle pour Soubic

Des étudiants et lycéens ont organisé une soirée spectacle au profit du Rotary et de Soubic.

Soirée jeune samedi soir, au cinéma Plaza (Saint-Denis), organisée par Loïck Andamaye, élève en BTS AGTL au lycée Colbert de Lyon, et quatre étudiants en BTS AGTL du Lycée Evariste-de-Parny (Saint-Paul).

La soirée a débuté par une comédie musicale : « Parlez-moi d'Amour ! » et s'est poursuivie par deux solos d'acteurs, le tout préparé par des élèves du Lycée Levavasseur (Saint-Denis) avec leur enseignante, Michelle Millasseau.

Elle s'est terminée par la prestation des Teens Lovers, un

groupe de jeunes tendances pop rock.

Comme l'a précisé Loïck Andamaye, « cette soirée musicale a été organisée dans un but humanitaire ». Les fonds obtenus durant cette soirée seront reversés au Rotary de Sainte-Marie, présidé par Pascal Milko, et à l'association Soubic.

Reine-Marie Renault a profité de la tribune pour présenter les actions de Soubic en direction des familles dionysiennes en difficulté.

AGTL : animation gestion touristique locale.



Les acteurs de cette soirée en faveur du Rotary de Sainte-Marie et de l'association Soubic.